

北っ子広場

～1年生～

卒業を祝う会でダンスを披露しました。お世話になった6年生を楽しませようとたくさん練習してきました。本番では、素早く行動したり、笑顔で演技できたりと練習の成果を十分に発揮することができました。2年生になっても、目当てに向かってコツコツと努力できる子供たちでいてほしいです！



～2年生～

学びのアシストとして2学期から、2年生の子供たちの学習をサポートして下さった輪嶋先生とのお別れ会をしました。なぞなぞやゲーム等をして一緒に楽しみました。九九を聞いてもらったこと、サクスの演奏を聴かせてもらったこと、休み時間にいろいろ話したこと・・・たくさんの思い出があります。いつかまた一緒に学習できるといいですね。



～3年生～

3年生の科学の時間では、探究的な学習を行っています。2学期に子供たち一人一人が解き明かしたい課題を決め、実験を行ってきました。3学期は集大成として、発表会を行いました。自分の調べたい課題に向かって半年間取り組んだ3年生。自分で課題を見付け、問題を解決し、考察、まとめる力を付けることができました。



～4年生～

国語科「調べて話そう、生活調査隊」の学習では、普段の生活の中で「みんなはどんなふうになっているのかな」と気になった疑問について調査しています。グループごとに決めたテーマについて、タブレット端末を活用してアンケートを作成し、生活の様子を調べました。資料の準備や発表の練習等、生活調査隊の活動はまだ続きます！



～5年生～

図画工作科の時間で「伝言板」の製作を行っています。初めて使う電動糸のこぎりに少しドキドキしながらも、手の位置や進む方向等、声をかけ合い、みんなで協力して板を切りました。完成したら、家に持ち帰る前に6年生にメッセージを書いて3階廊下に飾る予定です。卒業式に向けて、5年生が中心となって校内の飾り付けや、卒業式の練習を頑張ります！



～6年生～

小学校生活最後の授業参観では、お家の方に感謝の思いを伝えようと、一緒に楽しめるレクリエーションを行いました。クイズやジャンボカルタ等、自分たちで企画を考えて準備をしました。一緒に活動している様子は、普段学校では見ることができない姿や表情でとても微笑ましかったです。中学校に行っても、お家の人への感謝の気持ちを忘れずに過ごしてほしいと思います。

